



Existing Highway	Route Établie
Arterial - Existing	Artère - Établie
Arterial - Proposed (alignment defined)	Artère - Proposé (alignement déterminée)
Arterial - Conceptual (alignment undefined)	Artère - Conceptuelle (alignement à déterminer)
Collector - Existing	Collectrice - Établie
Collector - Proposed	Collectrice - Proposé
New Interchange	Nouvel échangeur

Prepared by: Planning and Growth Management Department, Mapping & Graphics Unit, 2015 Revision
 Préparé par: Service de l'urbanisme et de la gestion de la croissance, Unité de la cartographie et des graphiques, Révision 2015

Note:

- 1) This map forms part of the Transportation Master Plan of the City of Ottawa and must be read in conjunction with the text.
- 2) This map is intended as a framework for planning and design; consequently alignments of proposed roads are approximate and subject to detailed study.
- 3) Reference should be made to Map 9 for clarity of road network in certain villages.

Note:

- 1) La présente carte fait partie du Plan directeur des transports de la Ville d'Ottawa et doit être consultée en se reportant au texte même du Plan officiel.
- 2) La présente carte doit servir de guide en matière de planification et de conception; il s'ensuit que le tracé des routes proposées n'est qu'approximatif et donnera lieu à une étude plus approfondie.
- 3) On devrait faire référence à carte 9 pour plus de détails sur le réseau routier dans certains villages.

TRANSPORTATION MASTER PLAN - Map 8
ROAD NETWORK - RURAL

PLAN DIRECTEUR DES TRANSPORTS - Carte 8
RÉSEAU ROUTIER RURAL